

弘法浜遊泳場 郷土資料館について質問致します。

弘法浜遊泳場は、観光を楽しむお客様 また、島の方々も安心して、海水浴を楽しめる場所であり、海の家もあり地元の方々との、ふれあいも楽しめる場所です。海の家で働く方々も、大島を何とか盛り上げようと、日々頑張っていると思います。8月27日(日曜日)海水浴場閉設後に弘法浜視察 お天気も良く気温も高かったため、まだまだ多くのお客様が海水浴を楽しんでいらっしゃいました。近年気温が上昇して行くことが予想されている中 夏の観光のメインである遊泳場のあり方も変えて行く必要があると思います。

以上の事から質問致します。

- 1 開設と閉設の日どのような基準で決めているのか
- 2 現在、閉設すると更衣室シャワーが使い無くなるようだが、利用者も多くいらっしゃるため、閉設しても利用できる用、出来ないか。
- 3 日除け(無料休憩所)を設置する事は出来ないか。
- 4 浜清掃は出来ないか。(他の遊泳場は婦人会による浜の清掃活動が行われている)
- 5 いま海の家が使用している建物が損傷が酷くなってきております。海の家の存続を建物を、ふまえどのようにお考えでしょうか。

答え 観光課長

○開設と閉設の日をどのような基準で決めているのか。

のご質問に回答します。開設日は小中学校が夏休みに入った週の土曜日から、閉鎖はお盆の終わった週の日曜日と設定しています。例年、お盆が終わると海水浴客は姿を消し、海も台風やクラゲの発生などで変化してきます。しかしながら、以前大島町議員からのご要望もあり、遊泳場閉鎖のフォローも含めて弘法浜サンセットプールを8月末まで開設することとしました。今年はお盆が過ぎても暑く、観光客もお盆過ぎに極端な減少を見せることはなかったように思いますが、監視員契約、人員配置、予算面から閉鎖日を伸ばすことはしませんでした。来年度以降、観光客の動向を踏まえ判断していきたいと考えています。

○現在、閉設すると更衣室・シャワーが使い無くなるようだが、利用者も多くいらっしゃるので、閉鎖いても利用できるよう出来ないか。

のご質問に回答します。一般的には、遊泳場が閉鎖されると付随する施設も管理契約の問題等もあり閉鎖されるようです。弘法浜では、有料ではありますが海の家をお願いいたしたいと考えます。どうしてもと言う方がいらっしゃれば、弘法浜プールをご利用いただければと考えます。

○日除け（無料休憩所）を設置することは出来ないか。

○海の家存続を建物等ふまえてどのように考えているか。

のご質問にお答えします。令和4年第2回大島町議会定例会での村田議員への回答と重複することをご容赦ください。売店及び休憩舎について、水道料、電気料、災害保険は観光課が取扱っています。建物の所管は総務課となりますので、再設置については回答を控えさせていただきます。なお、日陰についてですが、観光課としては、売店でパラソルを借りていただき、大島にお金を落としていただければと思います。と回答しました。

○浜清掃は出来ないか。

のご質問に回答いたします。弘法浜は、遊泳場開設期間前に重機等による整備、海中整備、観光協会による海浜清掃、町の委託による清掃、任意団体による清掃が実施されており、期間中も監視業務委託に清掃業務を組み込んでいます。また、大きな漂着物等あれば町で対応しています。

観光課からは以上です。

答え 町長

○弘法浜遊泳場について

弘法浜遊泳場開設・閉設についてお答えします。

観光課長の答弁にもありますが、観光客の動向、天候等も踏まえ判断しますが、遅くとも7月には決定しなければいけませんのでご理解ください。監視員契約や、人員配置もありますので、急に変更することは出来ません。シャワーや日陰

についても、売店が、ありますので、その利用をしていただければと思います。

海の家が使用している建物ですが大島町施設個別管理計画のなかで、今後について検討します。

問 郷土資料館について質問致します。

8月28日訪問致しました。館内は33℃を越える暑さでありました。

受付の係り方が日々館内温度を記録していましたが、35℃を越える日もあるそうです。来館者が、飲み物が欲しくても、商店まで距離がある為買うことが、難しく熱中症対策にと来館者用に、係りの方、自費でペットボトルの飲み物を用意されていました。

以上の観点から2点質問致します。

○冷暖房設備の設置予定はあるのか。

○来館者用に飲み物の用意は出来ないでしょうか。

答え 教育文化課長

1点目の「冷暖房設備の設置予定はあるか」につきましては、大島もこの夏、気温30度を越える真夏日を記録している中、大島町郷土資料館の館内状況まで把握しておらず、入館者並びに事務受けの方々への暑さ対策が出来ていなかったことを深く反省しております。冷暖房設備につきましては、建物の構造にもはい配

慮したうえで、簡易的な物を含め、この冬の暖房対策から対応してまいります。

出来ないか」についてお答えします。可能な限り、年度内に自動販売機が設置できないか検討してまいりますので、ご理解のほど、よろしく願いいたします

答え 町長

冷暖房設備及び自動販売機については、出来るだけ早く対応してまいります。

島内外の人々が大島に文化的な価値の高い遺産が存在していただくためにも今

後策定する「第7次大島町基本構想」の中で、建設カリニューアルを含め検討し

反映させていきたいと思っております。